

Le Conseil d'Administration, la Direction et les Collaborateurs de la

Société Privée de Gérance

ont la grande émotion d'annoncer le décès de

Jean Paul BARBIER-MUELLER

fondateur de la société,

administrateur-délégué de 1960 à 1996,

Président d'honneur

Entrepreneur visionnaire, il a créé la SPG et l'a menée au succès, depuis les premières années dans de modestes locaux à la rue du Mont-Blanc jusqu'à l'installation dans le siège social actuel de la route de Chêne, en 1989, en passant par les années d'intense développement au boulevard des Philosophes. Aujourd'hui, le groupe SPG représente plus de 200 emplois.

Homme de culture, collectionneur au rayonnement international, il a rédigé de nombreux ouvrages, allant du traité de droit au livre d'histoire des Guerres de religion, fondé les Musées qui portent son nom à Genève et à Barcelone. On ne peut dissocier son parcours exceptionnel de chef d'entreprise de ses engagements culturels et civiques. Son empreinte marque encore, et continuera à marquer, la culture du groupe SPG autour de valeurs telles que le sens de la qualité, le souci de la beauté et l'éthique. Jean-Paul Barbier-Mueller a toujours affirmé et rappelé la primauté des valeurs de civilisation et d'humanisme sur les objectifs économiques.

Pour honorer la mémoire de son fondateur, les bureaux de la Société Privée de Gérance seront fermés le 4 janvier 2017.

Pour les obsèques, veuillez vous référer à l'avis de la famille.